



ARDACEA

Asociación Riojana de Daño Cerebral Adquirido



A.M.A.C.
ASOCIACIÓN DE DISCAPACITADOS
DE ARNEDO Y COMARCA

JORNADA INFORMATIVA SOBRE DAÑO CEREBRAL ADQUIRIDO

¿Qué es el Daño Cerebral Adquirido? ¿Qué secuelas produce?
¿Qué es la Asociación Riojana de Daño Cerebral Adquirido (ARDACEA)?, ¿cómo funciona y que recursos ofrece?, ¿porqué y como asociarse?
También conoceremos algún testimonio.

Si eres una persona afectada por Daño Cerebral Adquirido, o si tienes en tu familia o conoces a alguna persona en esta situación:

TE ESPERAMOS - SEGURO QUE TE INTERESA

Presentarán el acto **Maite Quiñones**, Presidenta de AMAC, **Laura Sequera Pérez**, Presidenta de ARDACEA y **Mª Antonia Pérez Medrano**, Concejal de Bienestar Social del Ayuntamiento de ARNEDO.

Intervendrán **Laura Odriozola**, Médico de Familia y representante de la srmFYC (Sociedad Riojana de Medicina Familiar y Comunitaria), **Sara Sagredo Garrido**, Trabajadora Social, **Mª Teresa de Frutos Arévalo**, Vicepresidenta de ARDACEA, y además un testimonio del padre de un afectado

Fecha y hora: **Martes, 7 de Mayo del 2013, a las 19:00 horas** (duración aprox. 2 horas)

Lugar: **Salón de Actos del Centro Cultural Caja Rioja**
Paseo de la Constitución, nº 60 bajo
26580 Arnedo (La Rioja)

Entrada libre - Plazas limitadas
Se ruega puntualidad

Colaboran:



SOCIEDAD
RIOJANA DE
MEDICINA
FAMILIAR Y
COMUNITARIA

